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Por que você permanece na prisão quando 
a porta está completamente aberta?

Rumi

DF quer se destacar 
no mapa nacional de 
incentivos a empresas

Está sendo feito um levantamento, pelo GDF, dos 
incentivos que cada estado no país oferece para a 
instalação de novas empresas, especialmente, de grande 
porte. Com esse mapa concluído, será definido o que ainda 
se pode avançar na capital federal para que se torne mais 
competitiva no cenário nacional. A missão é da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico e Trabalho do DF. Além de 
incentivos fiscais que tratam especificamente de redução 
de impostos, a disponibilidade de terrenos públicos 
com condições especiais é um dos trunfos que o DF tem 
para atrair empresas. Pois o governo local, por meio da 
Terracap, detém a propriedade de muitas áreas.

TRÂNSITO / 

Homem morre 
em acidente

Colisão entre veículo e caminhão vitimou 

U
m condutor de 28 anos 
morreu na tarde de ontem 
depois de colidir frontal-
mente com um caminhão 

na rodovia DF 180, na altura do KM 
22. O homem, que ainda não teve 
a identidade revelada, não resistiu 
aos ferimentos e teve o óbito decla-
rado no local pelo Corpo de Bom-
beiros Militar do Distrito Federal 

(CBMDF). O acidente aconteceu 
próximo a Embrapa Hortaliças, sen-
tido do Gama à Samambaia Norte.

A equipe de bombeiros aten-
deu a ocorrência no início da tar-
de de domingo. No local, o CBMDF 

Divulgação/ CBMDF

 » EDUARDO FERNANDES

Obituário

 » Campo da Esperança

Antônio Lisboa Nunes, 
70 anos
Elivan Silva Santiago, 
54 anos
João Guilherme Carvalho 
Rodrigues, 5 anos
José Alves de Lima, 
92 anos
José Antônio de Oliveira, 
79 anos
José Hilgo de Lima, 
78 anos

Luiz Cezario dos Santos, 
72 anos
Maria Ridome Figueiredo, 
72 anos
Gleice Danielli Cavalcanti 
Siqueira Alves, menos de um ano
Pablo Cornelio, 79 anos
Renato Ferreira, 61 anos
Sidinei Toledo Pereira, 77 anos
Wagner José Ferreira, 59 anos

 » Taguatinga

Cicero Rodrigues da Silva Neto, 
57 anos

Doralice Maria da Conceicao, 
84 anos
Edilânia Dias de Andrade, 
57 anos
Edimar Martins de Sousa, 
67 anos
Gismalia Fagundes de 
Carvalho, 53 anos
Guilherme Bandeira Pedroso, 
36 anos
Izabel Amelia de Sousa, 
95 anos
Jethran Gomes de Jesus, 
78 anos

José Roberto Alves da Silva, 
44 anos
Junio César Barbosa Souza, 
43 anos
Maria Francisca dos Santos, 
79 anos
Maria Thereza Pereira Melo, 
88 anos
Martina Maria da Conceição, 
81 anos
Michel Alberto Pereira da 
Silva, 13 anos
Perisvaldo Ancelmo da Silva, 
40 anos

Ronilson Silva Couto, 50 anos
Rubens Borges Chagas, 
47 anos
Vitalina Pereira Lima, 77 anos

 » Gama

Bruno José da Silva, 
37 anos
Edson Carvalho dos Santos, 
52 anos
Madesson Junio da Rocha 
Cordeiro, 24 anos
Valdemir Brito da Silva, 
62 anos

 » Sobradinho

João Paulo Lopes da Silva, 
menos de um ano
Maria de Lourdes Lira de 
Oliveira, 88 anos

 » Jardim Metropolitano

Lusia Campos Ferreira, 
88 anos
Joaquim Pereira da Silva, 
82 anos
Josivelton Araújo Franco, 
59 anos

Sepultamentos realizados em 22 de janeiro de 2023

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br
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Nova lei para regularizar 
terrenos do Pro-DF

Nesta política de concessão de terrenos, muitas áreas 
foram repassadas a empresas por meio dos Pro-DF I e 
II, nos últimos 15 anos. Na gestão passada de Ibaneis 
Rocha, foi lançado um programa semelhante, rebatizado 
de Desenvolve-DF. Mas as medidas anteriores deixaram 
muitas pendências de regularização. E, para dar uma 
nova chance para as empresas conseguirem a instalação 
definitiva, será encaminhado, pela SDE, à Câmara 
Legislativa, um projeto de lei para reabrir prazos com 
o objetivo de concluir processos de regularização de 
ocupação de terrenos públicos por empresas.

Fundo inglês vai investir na 
Cidade da Saúde

Antes de ser afastado temporariamente, o 
governador Ibaneis Rocha estava conduzindo as 
tratativas para a criação da Cidade da Saúde, no SCIA, 
em uma grande área pública. Chegou a assinar decreto 
determinando o projeto de “relevância econômica 
e social para o DF” e, assim, abriu caminho para 
que uma grande aérea possa ser concedida para uso 
comercial sem ter de passar por licitação. Pouco se 
sabe sobre o conglomerado de empresas que pretende 
investir no ousado projeto que prevê centros clínicos, 
hospitais e até hotel. A coluna apurou que se trata de 
um fundo de investimento inglês.

ÁREA 
Concessão de 

160 
MIL M², 

no SCIA para a 
Cime Holding S/A.

INVESTIMENTO 

R$ 4,6 
BILHÕES, 

com projeção de 
criar 10 mil empregos diretos.

Corpus Christi: 
facultativo ou 
feriado no DF ?

Na sexta-feira, o Diário Oficial 
do DF publicou os feriados e pontos 

facultativos deste ano. O dia de Corpus 
Christi, que cairá em uma quinta-

feira, 8 de junho, está como facultativo. 
Porém, a data é feriado pela Lei nº 

72/1989, quando isso ainda era feito 
pelo Senado Federal. Parece que 

o GDF esqueceu disso ...

Reforma Tributária 
divide setores

Comércio, bens e serviços; indústria e 
agronegócio têm posições diferentes sobre 
as propostas de Reforma Tributária que 
tramitam no Congresso e que, agora, no início 
do governo Lula, emergiram como pautas 
prioritárias do Executivo e do Legislativo. 
CNI vem se mostrando favorável à PEC 
110, defendida há tempo pelo presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD). Mas a 
CNC e o agronegócio têm fortes ressalvas. 
Especialmente, o setor de bens e serviços 
se sente punido pelas mudanças propostas. 
Alega que terá um impacto tão grande que 
poderá levar ao fechamento de empresas.

Qual delas ?
Os presidentes da Câmara, Arthur Lira 

(PP-AL), e do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-
MG) disputam qual proposta de reforma será 
escolhida para avançar no Congresso. Se a 
do modelo dual de simplificação de tributos, 
previsto pela PEC 110, em tramitação no 
Senado Federal, ou se a PEC 45, da Câmara, 
que propõe a criação de um único Imposto 
sobre Bens e Serviços (IBS). A do Senado 
parecer ter mais chances já que está na 
Casa revisora dos projetos de lei e, 
assim, se encurtaria o trâmite.

Embaixadora de Luxemburgo 
visita sede do Grupo Sabin

Interessada em conhecer a história e o modelo de gestão do Grupo Sabin, que 
está presente em 15 estados e no Distrito Federal, a embaixadora de Luxemburgo no 
Brasil, Béatrice Kirsch, e a conselheira, Nadia Mellina, visitaram a sede da empresa, 
em Brasília. A sócia-fundadora e presidente do Conselho de Administração do 
Grupo, Sandra Soares Costa, e a presidente-executiva da empresa, Lídia Abdalla, 
acompanharam as convidadas durante a visita.

Tecnologias e sustentabilidade
Béatrice Kirsch, que assumiu em agosto de 2022, tem mais de 25 anos de carreira 

diplomática, tendo iniciado as funções como representante do Grão-Ducado na 
Organização das Nações Unidas, em Nova Iorque. A embaixadora se interessou pelos 
projetos de tecnologia e inovação na área de medicina diagnóstica do Grupo Sabin, além 
dos programas com foco na sustentabilidade ambiental e na responsabilidade social.

condutor do automóvel de passeio de 28 anos na tarde de ontem

Mais um cadáver carboniza-
do foi encontrado na manhã de 
ontem pelo Corpo de Bombeiros 
Militar do Distrito Federal (CB-
MDF), próximo à Estrada Par-
que Indústria e Abastecimento 
(Epia) Sul. O corpo foi em um 
barraco de madeira, que havia 
sido incendiado na Chácara 85 
A, Epia Sul, sentido Núcleo Ban-
deirante, próximo ao viaduto da 
Candangolândia.

O CBMDF atendeu à ocorrên-
cia ao amanhecer, mas o horário 
que ocorreu o incêndio ainda é 
incerto. Ao chegarem no ende-
reço, os socorristas depararam-
se com um barraco totalmente 
queimado, localizado em uma 
mata próxima. Quando os profis-
sionais chegaram, o local já esta-
va sem chamas, fumaça ou bra-
sas acesas. Imagens divulgadas 
pelo CBMDF mostram pedaços 
de madeira queimados, além de 
pedaços de ferro e telhas.

Após averiguação, os bombei-
ros encontraram um corpo carbo-
nizado entre os entulhos do barra-
co. Segundo o CBMDF, aparente-
mente, tratava-se de um adulto, po-
rém, devido à condição do cadáver, 
não foi possível identificar o sexo 
da vítima. Ao final do trabalho dos 
bombeiros, a perícia do CBMDF e 
da polícia foram acionadas para o 
laudo das causas do ocorrido.

A Polícia Civil do Distrito Federal 
(PCDF) também foi chamada ao lo-
cal para participar das investigações. 

Após perícia técnica do Instituto de 
Criminalística da PCDF, ficou deter-
minado que o incidente ocorreu na 
madrugada. Na noite de ontem a 
PCDF informou, em nota que: “até 
o momento a ocorrência está clas-
sificada como incêndio com morte 
acidental. No entanto, as investiga-
ções ainda não foram encerradas, 
e poderão mudar caso novos fatos 
apareçam indicando incêndio ou 
morte criminosa”. Até o fechamen-
to desta edição não foram revela-
das novas informações sobre o caso.

 » MILA FERREIRA

INCÊNDIO

Cadáver carbonizado às margens da Epia

Perícia ainda não determinou se a causa foi criminosa ou acidental

CBMDF

encontrou o motorista do Hyundai 
branco deitado no chão, ao lado da 
porta do veículo, com múltiplas fra-
turas pelo corpo.

O motorista do caminhão, de 42 
anos, também foi atendido no local, 

mas não apresentou nenhum feri-
mento. Segundo o CBMDF, os dois 
veículos seguiam em direções opos-
tas no momento do acidente.

Após o atendimento feito na re-
gião, o local ficou sob cuidados da 

Polícia Militar do Distrito Federal 
(PMDF) e do Departamento de Es-
tradas de Rodagem (DER-DF). A pe-
rícia também foi acionada. Apesar 
do acidente, o trânsito na rodovia 
não precisou de interdição. 

Motorista não teve 
identidade revelada


